

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 01.02.2007

Beschilderung und Überwachung in der Hafestraße [CDU]

Beschluss Nr. 0008

1. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob und wie eine konsistente Beschilderung im Bereich der Hafestraße umgesetzt / eingerichtet werden kann.
2. Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat den Magistrat, dass durch geeignete Maßnahmen (z.B. Geschwindigkeitskontrollen), vor allem in den Sommermonaten, die Einhaltung der geltenden Vorschriften überwacht wird.

Begründung:

Bei der Hafestraße handelt es sich um einen verkehrsberuhigten Bereich. Charakteristisch für einen verkehrsberuhigten Bereich ist die besondere Rücksichtnahme und Toleranz aller Verkehrsteilnehmer. Fußgänger dürfen die ganze Straßenbreite nutzen und haben grundsätzlich Vorrang vor anderen Verkehrsteilnehmern. Kinder dürfen überall spielen, Fahrzeugführer müssen deshalb ggf. warten. Kraftfahrzeuge und Fahrräder müssen Schrittgeschwindigkeit fahren, d.h. langsames Tempo, das dem eines normal gehenden Fußgängers entspricht. Gerade in den Sommermonaten wird die Hafestraße von Hunderten von Verkehrsteilnehmern genutzt und es ist immer wieder festzustellen, dass Fahrzeuge (Kraftfahrzeuge und Fahrradfahrer) wesentlich schneller als Schrittgeschwindigkeit fahren und somit Rücksichtnahme und Toleranz vermissen lassen.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Dez. VII z.w.V.
1007 z.d.V.

Horschler
Ortsvorsteher